
Erfahrungen mit Hylocereus als Unterlage

Beitrag von „Rainer“ vom 3. Oktober 2010, 18:51

Hallo Zusammen,
auch ich habe mir H. undatus als 1-jährige Unterlagen zugelegt und im Sommer Pfropfungen 
vorgenommen, aber leider wachsen diese schlecht an
und kaum mehr als die Sämlinge in der Schale. Kann das am Alter der Unterlage liegen ?
Je älter desto besser ?

Gruß Rainer

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/749-erfahrungen-mit-hylocereus-als-
unterlage/&postID=6370#post6370
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